

## 3月のできごと



## 勝利を目指してディスクをつなぐ

2018クラブジュニアアルティメット  
ドリームカップ 3月10・11日 富士川緑地

アルティメットは、フライングディスクを落とさずにパスして運び、得点を競う、7人制のチームスポーツです。第2回大会から富士市で開催されている(株)クラブジュニア主催のこの大会は、ことしで20回目の節目を迎え、海外を含め全国各地から145チーム、約2300人が参加しました。海外チームとの試合では世界クラスのプレーも飛び出し、メン(男子)部門、ウイメン(女子)部門、ミックス(男女混合)部門の各部門で白熱した試合が行われました。

▲ミックス部門の試合の様子  
▲空中でディスクをキャッチ



## 日本一の大観音様が御開帳

大観音大祭  
3月18日 光福山 新豊院(岩淵)

一年に一度、日本一の大きさと  
言われる240反(縦45メートル  
×横18メートル)の木綿の布に描  
かれた観音様が御開帳される「大  
観音大祭」が開催されました。  
来場者は観音山の斜面に掲揚さ  
れた大観音画像を見上げ、手を合  
わせたり、記念撮影をしたりして  
いました。また、会場では地元住  
民による踊りの披露や餅投げなど  
のほか、昔ながらの遊びが体験で  
きるコーナーなども設けられ、子  
どもから大人まで多くの人にぎ  
わいました。

▲一年に一度、御開帳される大観音画像

「いただきへの、はじまり」を  
胸に頑張る、富士青春市民を  
紹介します!

## 第11回

## 目指せ!「ゲートボールで世界へ!」

吉原第二中学校3年生 渡邊 希渉さん(14歳・今泉)

兄の影響でゲートボールを始め  
て、ことしで7年になります。  
「ゲートボール」と聞くと、高齢者  
のスポーツというイメージを持つ人  
が多いかもしれませんが、僕が練習  
している広見地区には、同世代の学  
生も参加しています。ゲートボール  
は技術と戦術が鍵となるとても楽し  
いスポーツなので、若い人にもも  
とやってほしいなと思います。

僕がゲートボールをしていて一  
番うれしいときは、対戦相手の

ボールに、自分のボールを当てて  
コートの外に出したとき。「やっ  
た!」という気持ちになります。

これからの目標は、全国大会で  
優勝して、世界大会に出場するこ  
とです。優勝を目指して、一生懸  
命練習します!

皆さんも登録しませんか?

富士青春市民  
大募集中!

We are 青春市民!!



青春市民No.1124の渡邊さん



慎重に先を読んでボール  
を打ちます

